



COLLÈGE
SAINT-CHARLES-GARNIER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

L'Express Marching Band

La première représentation au Centre Vidéotron !

Québec, le 25 février 2019 – L'Express Marching Band a offert sa première prestation aux milliers de spectateurs du Centre Vidéotron, à l'occasion du Tournoi international de hockey Pee-Wee de Québec !

L'Express Marching Band représente un tout nouveau groupe musical du Collège Saint-Charles-Garnier né d'une initiative conjointe du responsable de la vie étudiante du Collège, M. David Clouet-Côté, de l'enseignant de musique M. Gabriel Bélanger et de l'intervenant en percussion M. Nicolas Brochu. Sa création permettra notamment d'apporter une touche festive aux événements sportifs du Collège, tout en multipliant les occasions de se présenter en public à la trentaine d'élèves qui y participent.



Cette nouvelle activité vient compléter l'offre musicale en parascolaire du Collège Saint-Charles-Garnier, qui proposait déjà le drumline et l'harmonie.

Pour leur première représentation, nos élèves n'ont pas manqué d'audace. C'est donc au Centre Vidéotron, devant quelques milliers de spectateurs que L'Express Marching Band a réalisé sa première présentation publique. Bravo aux élèves qui ont accepté de relever ce beau défi et toutes nos félicitations à MM. Gabriel Bélanger, David Clouet-Côté et Nicolas Brochu qui ont orchestré l'événement.

Une vidéo est disponible au <https://www.youtube.com/watch?v=A7ddRBYNS6E>.

-30-

Source :

Katia Baillif
Communications, Collège Saint-Charles-Garnier
418 681-0107, poste 364
kbaillif@collegegarnier.qc.ca